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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO CINCO DE LA COMI SIÓN PERMANENTE 

DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS DEL CONSEJO ESTAT AL ELECTORAL Y 

DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE FECHA  10 DE ABRIL   DE 2013. 

 

En la ciudad de San Luis Potosí, Capital del Estado del mismo nombre, siendo las 10:00 

(Diez  horas ) del día 10 de abril  del año dos mil trece, constituidos  los integrantes de la 

Comisión Permanente de Administración y Prerrogativas en la sala de juntas del citado 

organismo electoral, los Consejeros  Dr. José Antonio Zapata Romo, Lic. Gabriela 

Camarena Briones, y el Dr. Cosme Robledo Gómez, en atención a una convocatoria previa 

enviada por el C.P. Daniel Galván Ríos, Secretario Técnico de la Comisión Permanente de 

Administración y Prerrogativas, se reunieron a efecto de llevar a cabo la Sesión Ordinaria  

convocada bajo el siguiente orden del día: 

 

ORDEN DEL DIA 

 

1.- Lista de asistencia y declaración de quórum. 

2.- Lectura y aprobación del acta anterior. 

3.-Seguimiento de acuerdos anteriores. 

4.- Justificación desincorporación de Bienes. 

5.- Digitalización Actas de Escrutinio y Cómputo. 

6.- Informe de la Dirección de Administración, del avance a la solicitud de 

represupuestación del presupuesto 2013, presentada en la secretaria de finanzas, según 

oficios CEEPC/PRE/069/2013 de fecha 12 de febrero y CEEPC/PRE/0126/2013, de fecha 

5 de marzo del año en curso. 

7.- Informe financiero del primer trimestre 2013. 

8.- Reunión con el Secretario Ejecutivo, para revisar fallas en la pavimentación del 

Estacionamiento del CEEPAC. 

9.- Asuntos Generales. 
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En el primer punto del orden del día , se pasó lista de asistencia encontrándose 

presentes, los Consejeros  Dr. José Antonio Zapata Romo, Lic. Gabriela Camarena 

Briones, y el Dr. Cosme Robledo Gómez. 

 

En el segundo punto del orden del día , Se aprobó el acta de la sesión anterior. 

En el tercer  punto del orden del día , se dio seguimiento a los acuerdos anteriores. 

En el cuarto punto del orden del día , en este punto el Secretario Ejecutivo, comento que 

el Comité de Desincorporación de bienes, no se ha integrado, por tal motivo no existe 

avance en este momento. 

 

En el quinto punto del orden del día , en este punto se presentó a la consideración de la 

Comisión de administración y prerrogativas, las Cotizaciones presentadas por los 

diferentes proveedores, pero las cotizaciones  que se recibieron se realizaron en  tamaño 

carta, para lo cual los consejeros solicitaron que se enviara un nuevo requerimiento al Dir. 

De Recursos Materiales para que tramitara una nueva requisición. 

 

En el Sexto punto del orden del día , la  Dirección de Administración informó acerca de  

la Solicitud de represupuestación del Presupuesto 2013, enviada a la Secretaria de 

Finanzas, en este punto el C.P. Daniel Galván Ríos, les informo a los consejeros que el día 

5 de abril del año en curso, los  consejeros , Dr. José Antonio Zapata Romo, Lic. Gabriela 

Camarena Briones, Lic. Pascual de la Cerda Bocardo, el Lic. Rafael Renteria Armendariz  

y el C.P. Daniel Galván Ríos, se reunieron con el Ing. Rafael Rojas Director de Planeación 

y Presupuesto, para efecto de revisar la solicitud de represupuestación  enviada a esta 

Secretaría , para lo cual comentó,  que  estaban analizando la solicitud , pero que  veía 

muy difícil, dicha represupuestación, argumentando que no puede crecer el capitulo  1000 

de servicios personales, pero que necesitaba tiempo y más elementos para poder hacer un 

análisis más profesional, para lo cual le pidio al Contador Daniel Galván, que se pusiera en 

contacto con la C.P. Martha Elena González, su asistente para revisar o solicitar 

información adicional y en los siguientes días se tendría una respuesta. 
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 En el Séptimo punto del orden del día, en este punto el C.P. Daniel Galván Ríos,  presentó a la 

consideración de los consejeros el informe financiero correspondiente al primer trimestre del año 

2013, (el cual se anexa a esta acta), no existiendo comentario alguno salvo el comentario del Dr. 

Cosme Robledo Gómez en el sentido de porque la Oficina de Enlace tenía  saldo de $ 1,612.34  al 

cierre del trimestre, el cual no debía de existir, ya que se debe comprobar imediatamente al cierre 

de cada mes, por lo  tanto instruyeron al Contador Galván, para que enviara un oficio, al encargado 

de la Oficina de Enlace para exhortarlo para qué presente los informes de ingresos y egresos, 

durante los tres primeros días de cada mes. No existiendo más comentarios se aprobó el informe 

financiero.   

 

En el octavo punto del orden del día, en este punto  se le pidio nuevamente su intervención al 

Lic. Héctor Javier Cruaz Izaguirre, para que explicara las fallas en la pavimentación del 

Estacionamiento, para lo cual el Lic. Comento que se estaba trabajando en eso y que la 

constructora estaba en la mejor disposición. 

 

En el noveno punto del orden del día, de asuntos ge nerales , no se agendó ningún asunto 

general. 

 

 

 

ACUERDOS APROBADOS 

 

12/04/2013.- Se aprueba por unanimidad el acta de la sesión anterior. 

13/04/2013.- Se acuerda por parte de la Comisión de Administración y Prerrogativas enviar 

oficio a la Oficina de Enlace, para la presentación de los informes de gastos durante los 

tres primeros días de cada mes. 

14/04/2013.-Se aprueba por unanimidad el Informe Financiero correspondiente al primer 

trimestre del año 2013. 

 

 

 

                                            Dr. Jos é Antonio Zapata Romo 

                                                                 Presidente 
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           Gabriela Camarena Briones                       Dr. Cosme Robledo Gómez  

            Consejera Comisionada                              Consejero Comisionado           

                       

 

 

 

                                                   C.P. Daniel Galván Ríos 

                                                      Secretario Técnico 


